
評価部会及び，学校運営協議会が行われ，今年度の学校運営・学校評価について総括致しました。

情報共有
『しびないっ子餅つき』の在り方について見

直し改善を図りました。ＣＳの会議で相談させ

ていただきながら当日を迎えるまで，改善点や

変更しない点等が共有できず地域の皆さんを不

安にさせてしまったことへのご指摘をいただき

ました。情報が共有できるよう連携を密にして

いくよう確認しました。

一方で，地域のみなさんもこの行事を大切に

考え，楽しみにしてくださっていることがよくわかりました。今後も地域のみなさんとの

交流の場として大切にしていきたいと考えています。

行事の改善，見直し
餅つきの改善については，子ども達がたっぷりと餅つきを楽しめる，充実した日程にな

ったとの声をいただきました。主役である子ども達のための行事をよりよいものにしてい

けるよう，今後もお力添えをお願いします。

山村家庭と地域との交流
山村家庭のみなさんと地域のみなさんがもっと気軽に交流できる関係を築いていけたら

と願っている。との話題になりました。その中で「餅つきの際の座席は保護者，児童，地

域住民，教員がバランスよく一つのテーブルを囲むことができ，交流も深まった」また，「敬

老会（落語会)での交流も関係が深まる機会になった」との振り返りがありました。今後も

様々な交流の場での工夫と，日常的な関わりを深めていくことが必要になります。

あいさつ
先生方の見方が厳しいのでは？とのご指摘を

いただきました。元気なあいさつの声がこだま

する志比内っ子の姿を実現したいと，教師も子

ども達も努力している途上です。また，様々な

取組を通して地域の方のお顔とお名前を知り合

える関係につながればとも考えています。御支

援よろしくお願い致します。
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